

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 1

Décision possible 2

Je ne lui dis rien car c'est un sujet tabou. Ici, on ne parle pas de ces choses-là. Je n'ai moi-même reçu aucune information quand j'étais enfant.

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 1

Conséquence possible 2

Lorsque ma fille a eu ses règles, elle ne voulait plus aller à l'école car elle avait honte et ne savait pas comment les gérer. Ses résultats scolaires ont baissé. Lorsqu'elle a eu ses premières relations sexuelles, elle ne savait pas qu'elle pouvait tomber enceinte et ne s'est pas protégée.